

VÖLKERS

ENGEL

ENGEL&VÖLKERS

VÖLKERS

ENGEL

4 Pièces

550 m<sup>2</sup>

Réf. W-02GKJ6

20 900 000 €

Nice

Maison à vendre (06000)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Cette propriété a été conçue par un des plus grands architectes internationaux - Jean Nouvel. Elle est parfaitement intégrée au paysage, en surplomb de la Méditerranée, entre le Cap Ferrat et la baie des Anges, cette somptueuse propriété de 550 m<sup>2</sup> séduit avec ses 8600 m<sup>2</sup> de jardins fleuris et terrasses, où prend place une piscine extérieure. L'entrée s'effectue par le toit, entièrement végétalisé. Un funiculaire, doublé d'un escalier, rallie les deux étages à vivre : les quatre suites et le salon, sublime par ses volumes orientés face à l'immensité azur. Depuis la mer, la construction d'inox et ...

This property was designed by one of the greatest international architects - Jean Nouvel. It is perfectly integrated into the landscape, overlooking the Mediterranean, between Cap Ferrat and the Bay of Angels. This sumptuous property of 550 m<sup>2</sup> seduces with its 8,600 m<sup>2</sup> of flower gardens and terraces, where an outdoor swimming pool takes place. Entrance is through the roof, which is entirely green. A funicular, lined with a staircase, connects the two living floors: the four suites and the living room, sublime by its volumes facing the immensity of the azure. From the sea, the construction of ...

**ENGEL & VÖLKERS CÔTE D'AZUR**

13 rue des États Unis - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

